
Q1 前回この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」に参加されて学んだ内容は活かされましたか？

選択肢 回答数
はい 29
いいえ 3

ご意見

はい

・今まで患者がいなかったが、PEG造設の患者が転院してきたので役立ちました
・口腔ケアの大切さを学び日々、意識的に患者様に接しケアできるようになった
・同スタッフの1人が看護研究のテーマに取り上げて発表することができました
・PEG造設、交換に立ち会っている為、大変勉強になります
・胃ろう造設の取り扱いについて理解が深まった
・注入時の体位や時間、カロリーについてもDrと話し合う力がついた

いいえ

・実践であたることがない

Q２ 今回学んだ内容は活かされそうですが？

選択肢 回答数
はい 30
いいえ 1

ご意見

はい

・嚥下障害の患者がどのような状況、環境であるのか理解できた
・初めて聞いた内容ばかりでした、嚥下評価の重要性を学んだ
・嚥下リハビリの考え方やその実際のレベルの高さを学びました
・看護師としてすぐに取り組めることからはじめていきたいと思います
・９０度ギャッジアップして食べていただきてましたが、患者状態と意識の覚醒状態を考慮していきたいと思います
・人間の基本である食べるということを追求する意味で大変意義深い勉強であったとおもいます
・基本がわかってよかった
・症例を通しての講義だったのでわかりやすかったです

いいえ

・まだ学習不足で理解しきれていない

Q３ この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」でご意見・ご感想がありましたらご記入ください。
・誤嚥する患者さんが多くみられますので、誤嚥をおこしにくい体位、方法を活用していきたいと思います
・胃ろうチューブの種類や型の多さなど色々と勉強になりました
・胃ろうチューブを挿入して栄養をとれる事、食べる為に嚥下訓練をして食べれるようになることなど勉強になりました
・映像がわかりやすかったです
・リハビリの重要性についてよくわかりました
・患者の動向、実態が理解できました

・実際の症例や画像をみて勉強することができ参考になりました
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